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Г О Р О Д С К А Я  Х РО Н И К А

23 швв1 (Н.Луброашя). Вчера Конфедерацию своболных 
профсоюзов Санкт-Петербурга и области (КСПП) посетила делега
ция шахтерских профсоюзов Западной Германии, находящихся в 
нашем городе на отдыхе . Их интересовал большой круг вопросов 
и среди них взаимоотношения КСПП с политическими партиями, 
с СПбФП, а также отношение администрации предприятий к сво
бодным профсоюзам.

В ходе беседы немецкая сторона отметила , что проблемы , 
стояшие перед свободными профсоюзами Санкт-Петербурга, 
очень схожи с проблемами, свободных профсоюзов в Восточной 
Германии. В конце встречи была достигнута договоренность о 
поддержании тесных деловых контактов между КСПП и шахтер
скими профсоюзами Западной Германии.

24 мюн> (И .И 11Нов).Вчера прошло учредительное собрание 
нового свободного профсоюза ‘‘Творец". Его целью является заши
та интеллектуальной собственности. Предполагается, что интере
сы своих членов профсоюз будет отстаивать еще до того, как на 
изобретение или научную разработку будет выдан официальный 
патент. Членами профсоюза могут стать изобретатели, рациона
лизаторы и творческие люди с научно-техническим складом 
мышления. Следующее собрание свободного профсоюза пройдет 
30 июня в 17.30 в помещении ОСП "Справедливость": ул.Белинско- 
го, 13, 3 этаж.



24-25 нвяа  (А.Румянцем). В течение двух дней в Санкт-Пе- 
тербурге проходил II съезд Российского профсоюза докеров 
(РПЛ)- В нем участвовали 28 делегатов (2 из них имели по два го
лоса, поэтому было 30 голосов) из 7 портов России. Председате
лем профсоюза на очередной срок был избран Васильев В.В. Ему 
было оказано такое доверие потому, что главной задачей профсо
юза в настоящее время , по мнению всех делегатов, является необ
ходимость завершения этапа становления РПЛ< А кандидатура 
Васильева по результатам его работы на этом посту в период 
между съездами говорит о том , что он наиболее подходящий 
кандидат на этот пост. Гостем  съезда по приглашению РПЛ был 
вице-президент профсоюза докеров Восточного побережья США и 
Канады.

С У Д Е Б Н А Я  Х Р О Н И К А

22 июня в Колпинском районном народном суде состоялось 
заседание по делу об увольнении председателя свободного проф
союза "Справелливость” автотранспортной службы Ижорского за
вода И.Иванова.

Суд постановил отложить рассмотрение дела до 6 июля в 
связи с вновь открывшимися фактами.

Р О С С И Й С К А Я  Х РО Н И К А

Элшста (К А С -К О Р ) .  7- о й  пленум Федерации профсоюзов 
Калмыкии поддержал предложения Президента Илимжинова о пе
редаче государственным структурам функции управления соци
альным страхованием трудящихся . Также на пленуме состоялась 
дискуссия о способе реформирования республиканских профсою
зов . На обсуждение были представлены два альтернативных про
екта. В итоге на ближайшей профсоюзной конференции, согласно 
решению пленума, будет поставлен вопрос об упразднении Феде
рации профсоюзов Калмыкии . Таким образом положено начало 
широкомасштабному наступлению на социальные права трудящих
ся , чего и не скрывает нынешнее руководство республики , счита
ющее себя директором корпорации имя которой - Калмыкия.

Заявив на всю Россию о том, что под его руководством Кал
мыкия станет испытательным полигоном демократических ре
форм , президент остается верен своим предвыборным 
обещаниям : ** Я введу в республике чрезвычайное положение и од 
новременно введу мораторий на митинги . демонстрации и заба



стовки . Прекращу леятельность всех общественных организаций и 
лвижений . Прикрою многие газеты ” .
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Петропажлоаск-Камчатскшш (К А С -К О Р ) .  7 июня ушли в 
отпуск руководители телералиокампании " Камчатка " Мартынен
ко и Кулкчитская , взяв отпускные и расчет , после чего в кассе 
кампании осталось 200 рублей . И это при том, что масса сотруд
ников те.лерадиокампании сидит на "отпусках" , ожидая расчета и 
отпускных . Накануне этого дня в адрес заместителя министра пе* 
чати и информации ушла телеграмма за подписью Мартыненко, в 
которой сообщалось , что 7 июня телерадиокампания " Камчатка 
” бастует и призывает другие телерадиокампании Дальнего Вос
тока начать общерегиональную стачку. Причина отсутствия 
средств на счетах телерадиокампании - задержка их поступлений 
из Москвы . Сотрудники " Камчатки ” обеспокоены сложившейся 
ситуацией , ведь вопрос о забастовке с ними не обсуждался . Ме
стком телералиокампании " при сем присутствует ” . Сотрудни
ки в растерянности ; " Камчатка "  продолжает работать в эфире, 
сообщив в программе " Новостей" о ситуации сложившейся в те 
лерадиокампании .

MoCEia (КАС -КОР ) .  С 22 по 24 июня российский профсоюз 
угольной промышленности провел пикетирование здания прави
тельства на Старой плошали, добиваясь встречи с ним. Правитель
ство, по мнению шахтеров , не выполняет тарифное соглашение на 
этот гол . В акции приняли участие горняки фактически всех реги
онов страны - всего около 160-ти человек . Из них более 100 чело
век представляли Ростов-на-Дону .

А  23 июня состоялась встреча премьер-министра Черномыр
дина с представителями шахтеров . О причинах и результатах пи
кетирования мы попросили рассказать заместителя председателя 
профсоюза угольной промышленности России Ивана Мохнатюка . ” 

’ ’ в  отраслевом тарифном соглашении на этот год было предусмот
рено своевременное упреждающее выделение дотаций на этот год. 
А  правительство не выполняло свои обещания по выплате дотаций 
на заработную плату , социально-экономическое развитие уголь
ных регионов , строительство жилья и так далее . В результате 
предприятия не могли нормально работать и были вынуждены о т 

бавлять людей в неоплачиваемые отпуска . Поэтому мы и прове- 
л пикетирование здания правительства Российской Федерации . 
.осле чего с нами встретился Черномырдин ".



На встрече 23 июня был подписан протокол в котором отм е
чается , что прелприятия угольной промышленности находятся в 
тяжелейшем финансовом состоянии . Потребители угольной про
дукции задолжали отрасли более 100 миллиардов рублей . В со
ответствии с протоколом Совет Министров , правительство РФ 
взяли на себя следуюшие обязательства :

- гарантировать государственную поддержку предприятиям 
угольной отрасли в условиях действия свободных рыночных цен на 
уголь ;

- переход на свободные рыночные цены и оказание государст
венной поддержки будут осуществляться поэтапно ;

• отраслевое тарифное соглашение на 1993 год будет выпол
нено в полном объеме .

Полписали протокол министр финансов РФ Фёдоров , ми
нистр топлива и энергетики Шафранник , генеральный директор 
российской угольной кампании Малышев и председатель комите
та российского независимого профсоюза работников угольной про
мышленности Путько .

ВЕ С Т И  С М Е С Т

21 июня сего года член "Рабочей инициативы” Олег Москвин 
подал официальное заявление в городскую депутатскую контроль
ную комиссию при Петросовете, в котором требует возбуждения 
уголовного дела в отношении администрации ПО "Картонажник" 
по ст. 139 прим.- преследование за критику • и ст.170 ■ злоупот
ребление служебным положением согласно УК РСФСР. Главной 
целью заявления является осуществление гласного судебного про
цесса в отношении действий администрации.

С июня 1986 гола в ПО "Картонажник" администрация ведет 
своеобразную войну со своим работником ©.Москвиным, которо
го, кстати, администрация до этого оценивала только положи
тельно. В борьбе за свои права Олег Москвин вынужден прибегать 
к крайним средствам, в частности к голодовкам. (Подробнее об 
этом см. "Рубикон" N1 1988г.)

За несколько лет ему было вынесено более 10 выговоров и 4 
раза он подвергался незаконным увольнениям. Прокуратура всех

уровней объясняет эти количественные показатели только од 
ним: “правовой некомпетентностью администрации”. Но, соглас
но диалектике, количество должно перерасти в качество. Однако 
переход в новое состояние тянется уже несколько лет и конца ему 
не видно, что и послужило причиной для вышеуказанного заявле
ния.

Андрей Румянцев.
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П Р О Ф С О Ю З Н А Я  Ж И З Н Ь

в начале июня в АО Л Э Д З  состоялись выборы Совета дирек
торов. Они проходили на альтернативной основе: из 12 человек не
обходимо было выбрать только 5. Свободный профсоюз АО также 
участвовал в этих выборах и его кандидат - главный технолог заво
да - получил наибольшее число голосов работников предприятия, 
несмотря на попытки его дискредитации и угрозы увольнения.

Теперь перед АО стоит задача выбора генерального директо
ра из числа выбранных в Совет директоров. Результаты уже про
шедших выборов позволяют, по мнению председателя свободного 
профсоюза АО Л Э Д З  В.Е.Орлова, надеяться на то, что генераль
ным директором предприятия может стать кандидат, предложен
ный свободным профсоюзом.

Л О К У М Е Н Т Ы

ВЫПИСКА 
из протокола N 1 

П-го съезда Российского профсоюза докеров
24 июня 1993 года

ПОВЕСТКА ДНЯ; "О невыполнении департаментом морско
го транспорта Министерства транспорта Российской Федерации 
обязательств по отраслевому тарифному соглашению на 1993 
год".

С Л У Ш А Л И : Информацию председателя профкома докеров 
АО "Морпорт СПб" тов.Федотова К.В. и председателя профкома 
локеров Магаданского морского торгового порта тов. Безгласного 
А.А.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению информацию председателя профкома 

докеров АО "Морпорт СПб" тов. Федотова К.В. о том . что мини
мальный должностной оклад во всех подразделениях АО "М ор
порт СПб" на погрузочно-разгрузочных работах и подразделениях, 
обеспечивающих погрузочно-разгрузочные работы на текущий м о 
мент составляет 10.000 рублей и информацию председателя проф
кома докеров Магаданского морского торгового порта тов. 
Безгласного А.А. о том. что минимальный должностной оклад во 
всех подразделениях Магаданского морского торгового порта на 
погрузочно-разгрузочных работах и подразделениях, обеспечиваю
щих погрузочно-разгрузочные работы на текущий момент состав
ляет 7.100 рублей.

2. Констатировать невыполнение Департаментом морского 
транспорта Министерства транспорта Российской Федерации пун-



кта 3.1.1. отраслевого тарифного соглашения на 1993 год в отно
шении портов Санкт-Петербурга и Магадана и потребовать от 
Д М Т МТ РФ безусловного выполнения данного пункта.

3. Поручить исполкому РПД добиться выполнения положе
ний Отраслевого тарифного соглашения всеми доступными спосо
бами, вплоть до организации и проведения в портах России 
крайней меры протеста - забастовки.

4. Предложить докерам-механизаторам и всем работникам 
морских портов страны в качестве предупредительной меры 1 
июля 1993 года в начале каждой смены приостановить работу сро
ком на 1 час.

ГОЛОСОВАЛИ: "З А "  - 29 делегатов 
"ПРОТИВ" • нет 
"ВОЗДЕРЖ АЛИСЬ" ■ нет

Председатель съезда Г.П.Хачатрян
Секретари съезда В.В.Васильев 

Б.И.Калиикий
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Бюллетень "Пб.//еРВ” 
излаегся в качестве приложения к журналу 

"Ргбикон ", 
изланя/о независиА^ого проф союзного 

^гвижения.

Телефон редакции "Пб.НеРВ J IS ’JO-OJ 
Игорь Лашкевич, Сл. тел. JOI-JS-9JJ 

Наталья Станмровская. Анлрей Руя^янцев, 
Алена Васильева (секретарь редакции), 
Сергей Голубев Стехнический релакторХ 
13.00 ■ 21.00 (вторник, четверг,пятница) 

писем: I9J002 С/Тб наб. р. Фонтанки л. 64
к в. б

Релакция не несёт ответственности 
за иле и и факты, солержащиеся в рубрике 

"Документы ".

Сканирование и обработка В.В.Большакова


